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Zugangebot Stuttgart – Weil der Stadt/Calw, S 62 

 

Sehr geehrter Herr Knupfer, sehr geehrter Herr Hünerfeld, 

 

ich danke Ihnen für Ihr Schreiben vom 10.02.2022 und Ihren stetigen ehren-

amtlichen Einsatz für die Reaktivierung der Bahnstrecke Weil der Stadt – Calw 

– Stuttgart. In Ihrem Schreiben äußern Sie Ihre Besorgnis über nachteilige 

Auswirkungen der Express-S-Bahn S 62 auf die erste Stufe der Reaktivierung, 

der Hermann-Hesse-Bahn (HHB). Zudem sprechen Sie sich in der zweiten 

Stufe für einen Metropolexpress (MEX) auf dieser Strecke aus.  

 

Dazu kann ich Ihnen als Zwischenantwort mitteilen, dass der Landkreis Böb-

lingen am verbindlich vereinbarten Stufenkonzept zur Reaktivierung des 

Schienenverkehrs auf der Strecke Calw – Weil der Stadt (- Renningen) fest-

hält, das im Eckpunktepapier vom 19.11.2019 erneut bekräftigt wurde. Das 

Eckpunktepapier, das von allen Projektpartnern unterzeichnet wurde, besagt, 

dass die Strecke ohne Elektrifizierung so rasch wie möglich reaktiviert wird 

und in einer zweiten Stufe eine Einbindung in das S-Bahn-Netz erfolgen wird. 

 

  

 Der Landrat 
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Gleichwohl habe ich mich bereits mit Schreiben vom 18.12.2020 beim Verkehrsministerium 

dafür eingesetzt und setze mich weiterhin dafür ein, beim Ausbau des Nordzulaufs zum 

Tiefbahnhof S21 die Fahrtmöglichkeiten/Weichenverbindungen von/zu den S-Bahn-Gleisen 

in den nördlichen Tunnel Feuerbach (Regional- und Fernzugverkehr) her- bzw. wiederher-

zustellen, so dass eine dauerhafte Entwicklungsmöglichkeit der Schienenstrecke CW-WDS-

S an den Tiefbahnhof offen gehalten werden kann.  

 

Ich bin mir auch der Calwer Sorgen und Anliegen zu diesem Thema bewusst und nehme 

diese ernst. Der Landkreis Calw ist im Hinblick auf die zweite Stufe der Reaktivierung der 

Schienenstrecke mit der Bitte um ein Gespräch auf mich zugekommen. Ich habe diesem 

Anliegen zugesagt. Ich bitte Sie um Verständnis, dass ich Ihnen erst nach diesem Gespräch 

eine ausführlichere Antwort auf Ihr Schreiben zukommen lassen kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Roland Bernhard 


